



両津中学校だより

教育目標 「自律 躍動 協力」

No.125

TEL : 0259-27-2185

FAX : 0259-27-2186

E-mail : ryoutsu-js@sado.ed.jp

令和7年10月31日発行

「時を超えて」「明日へ」「あさかみ」

「大切なものの」「YELL」「あなたへ」

校長 安藤 博通

11月1日（土）に令和7年度の両津中学校文化祭が行われます。タイトルに書いてあるのは、そのまま合唱コンクールで生徒の皆さんのが歌う合唱曲名を順番にならべました。この日のために毎日のように合唱練習を繰り返し、その成果が11月1日に多くの生徒、保護者や地域の皆様の前で発表されます。

私は当日の校長あいさつで「歌う合唱曲を大事にしてほしい」と話をします。人はそれぞれ大事にしているモノ、大切なモノがあると思います。自分以外の人がふだんから大事にしているモノを軽くあつかったり、ふざけて笑ったりしてはいけないように思います。合唱曲も同じです。この曲を作り出すために作者はどれだけの時間をかけているか分かりません。徹夜で作ったり、完成までに苦労し数か月もかかったりした曲もあるかもしれません。歌が好きな生徒は、「全力で歌いたい」と思って練習に打ちこんでいる生徒もいます。人が大事にしているモノを傷つけたりしないように、気をつけて発表にのぞんでほしいと思います。この6曲と全校合唱、湊木遣りが両津中体育館に美しくひびきわたることを期待しています。

心の相談員が着任しました

10月1日（水）に心の相談員が着任しました。勤務は月曜日と水曜日の8:30～14:30となります。生徒の悩みや不安を聴いたり、気軽に訪れて少しはっとできる時間を提供したりするなど、安心できる相談室運営を図っていきます。よろしくお願ひいたします。



教職員による一人一授業公開スタート

両津中学校では職員研修を行い、生徒たちがより分かる！できる！と実感する授業にするために、日々の授業を大切にしています。今月から授業公開がスタートし、授業後に教職員同士で授業の進め方について協議をしたり、生徒の姿や発言から授業を分析したりするなどの取組を行なっています。

生徒がいきいきと学ぶ姿は本当にすばらしいです。そして、教職員がいきいきと教える姿もすばらしいです。教職員の参観者もたくさんいました。より一層研修を深め、生徒の意欲向上と学力向上につながるよう、生徒とともによりよい授業づくりに努めています。



中学校区小学6年生部活動体験を実施しました！

10月10日（金）に両津中学校で部活動体験を実施しました。およそ1時間の体験活動でしたが、小学生は初めての部活動を楽しそうに取り組んでいました。中学生も小学6年生を楽しませようと部活動顧問と内容を相談し、当日を迎えました。先輩らしいふるまいや表情がいつも以上にかっこよく、さわやかでした。来年の春に新入生を迎える準備が少しづつ始まっています。



お魚教室～ワラサを使ったハンバーグ！～

新潟魚食普及の会の方と佐渡地域振興局の職員の方にご来校いただき、1年生が調理実習を行いました。捌いていただいたワラサに具材を入れてこねてハンバーグをつくりました。また、つみれ汁も調理していただき、みんなで美味しくいただきました。

調理する人と食器を洗う人、お皿を用意する人など、手際よく役割を果たしている様子が見られ、協力しながら楽しそうに取り組んでいました。



いざ！県駅伝競走大会へ～男子準優勝！女子準優勝！～

10月8日（水）に下越地区駅伝競走大会が行われました。結果は男女ともに準優勝でした。優勝や市駅伝競走大会の雪辱を晴らすことを目指していたこともあり、悔しさもあったようですが、下越地区で準優勝はすごいことです。その悔しさは、必ず県大会の力走につながるはずです。

11月7日（金）に新発田市で行われる新潟県駅伝競走大会では、両津中がチーム一丸となって、「やりきった！」と全員が言える走りに期待したいと思います。応援よろしくお願ひします。



中学校区あいさつ運動

両津中学校区の4小学校のあいさつ運動に合わせて、各小学校出身の生徒会役員が、それぞれの小学校で朝あいさつ運動を行ってきました。自分が通っていた小学校の後輩たちと共に、明るくさわやかなあいさつを交わしてきました。

9か年を意識した小中連携プロジェクトの取組として行いました。この取組により、両津中学校に明るいあいさつが広がることを期待しています。



11月1日（土）は文化祭です！

文化祭に向けて、これまで生徒は生徒会企画の準備や合唱コンクールの練習を行ってきました。特に合唱練習は、パートリーダーを中心に毎日各学級で放課後練習を行ってきました。

2週間の練習でハーモニーがきれいに重なっていくのと同時に、学級のまとまりが強くなってきました。歌が得意な人、苦手な人がいる中、もちろん全てがうまくいったわけではないと思います。学級目標に込めた願いの実現に向けて一日一日確実に前進した各学級の演奏を、たくさんの方にぜひお聞きいただきたいと思っています。

当日は8:55～生徒会企画、10:40～合唱コンクールの予定です。また、10:00～10:30 メモリアルルームの開放、12:00～湊木遣の演奏を行う予定です。地域の皆様もぜひご来場ください。



全校合唱練習の様子

★両中のキラリ★

★あるクラスの自習時間、静かに集中して取り組む生徒。しかも、チャイム2分前には全員着席。日々成長していることを実感しています。

★体育祭後、教室には学年を超えたあたたかいメッセージが掲示されています。生徒会企画により、学年を超えて交流することの意味が浸透していくことを期待しています。

★21日（火）の朝、教務室に「おはようございます！日誌を取りに来ました」と、大きな声でさわやかにあいさつをして入室してきた生徒がいました。朝から気持ちが高まった瞬間でした。あいさつから始まるコミュニケーションは、やはり大切だと感じさせられました。

★PTAの役員の皆様が文化祭バザーについて様々な準備をしてくださいました。お時間を持つっていただき両津中学校のためにいつもありがとうございます。

11月の主な予定

1日(土) 文化祭	11日(火) 2年生 KST 発表会
4日(火) PTA 交通安全街頭指導	19日(水) 期末テスト①
5日(水) 佐渡市音楽発表会	20日(木) 期末テスト②
7日(金) 県駅伝競走大会	21日(金) 避難訓練
10日(月) 文化祭代休	